

時代は変わる!
鷺羽も変わる!

倉敷鷺羽高校は、時代に先駆けて、生徒一人ひとりの「やりたい!」を実現するために、未来創造科から

普通科とビジネス科に進化します!

普通科

3
クラス

得意を生かして大学進学を目指す!

ビジネス科

2
クラス

地域のビジネスリーダーを目指す!

文理(特別進学)コース

国公立大学への
進学を目指す



- 大学入学共通テストに対応した普通科目の充実
- 個々の学力に応じた習熟度別授業
- 補習・学習合宿、土曜講座で実力アップ
- 総合型・学校推薦型選抜に向けて個別対応
- 探究学習の充実と各種コンテストへの挑戦

香川大学 経済学部 進学



「力を出し切れる環境」

私は、香川大学進学に向けた勉強とソフトテニス部の活動との両立を心がけました。部活動をやり切った3年生の秋からは、センター試験に向けて、8時間回りで仲間とともに頑張りました。また、苦手科目を中心に先生から一对一の指導を受けつつ、最後まで全力を尽くしました。進学後は、金融関係の資格をたくさん取り、算数でんだら鼠やマネーを主として頑張りたいです。

食物コース

「食のスペシャリスト」
を目指す



- 食料・栄養系大学等への進学を目指す
- 調理・製菓の基礎技術と創作力をマスター
- 食に関する各種コンテストで上位入賞
- 食物調理技術検定取得

くらしき作陽大学 食文化学部 進学



「協力と信頼を糧に」

豊富な調理実習や、外部講師による授業により、高い技術を習得できただけでなく、仲間と協力することの大切さも学びました。また、バスケットボール部でも努力し続けました。鷺羽で学んだ「自ら積極的に動き、周りの人と協力し、信頼される」ような管理栄養士を目指して頑張ります。

体育コース

「フィジカルの
エキスパート」
を目指す



- 体育系大学等への進学を目指す
- 警察官・消防士・有名企業へも挑戦
- 科学的トレーニングで競技力アップ

日本体育大学 体育学部 進学



「夢に向かって打ち込める3年間」

私は、龍王祭の花形種目である「旗回行動」がたくてこのコースを選びました。また、レスリング部では厳しい練習に打ち込み、全国3位を達成しました。進学後も競技を続け、レスリング日本一を目指します。同時に、自分のことだけでなく、周りをしっかり育てて行動できるように頑張りたいです。

保育コース

子どもとともに成長できる
「保育のスペシャリスト」
を目指す



- 保育系大学等への進学を目指す
- 子どもの遊び、ピアノ、歌謡等保育技術を習得
- 子どもと関わる実践的な活動
- 保育技術検定取得

中国学園大学 子ども学部 進学



「吹奏楽も検定も懸命に」

先生とも仲良くなることができ、進路実現に向けて頑張ることができたのが鷺羽の魅力です。授業では、保育検定取得に向け、折り紙や読み聞かせの練習を頑張りました。吹奏楽部では部長を務め、一つの目標に向かってみんなで練習に励みました。進学後は、保育検定で学んだ折り紙や歌をさらに深めたいです。

経済系国公立大学や私立大学への進学を目指す
事務・販売・技能職などへの就職を目指す



- 礼儀やビジネスマナーを習得
- 各種検定試験全員合格を目指す
- 日商簿記2級やITパスポートなど高度な資格に挑戦
- 地域と連携し「売れる商品」の開発に挑戦
- 児島地域の観光について学習

私は1級9科目
完全合格達成!!



全商検定1級
3科目以上20人!!

名古屋市立大学 経済学部 進学



「夢が見つかる学び舎」

中学生の頃、私には夢や目標がありませんでした。でも、鷺羽でなら見つけれようと思い入学し、まずは検定取得を目指してひたすら勉強に打ち込みました。また、部活動との両立も目指していたので、時間を上手に使い、集中しやすい環境づくりをしました。進学後は世の中をもっと知り、色々なことに挑戦して、自分の可能性を広げていきたいです。

岡山大学 経済学部 進学



「クラス一丸、ハイレベルな“当たり前”」

「全員合格」を合言葉に、クラス一丸となって検定取得に挑戦してきました。同時に、「目の前の授業に集中」、「自分から挨拶」、「椅子をしまっておく」、「当たり前」のことに当たり前にできる力を身につけました。大学ではコミュニケーションを磨かして視野を広げ、コソコソ努力し、周りの人から頼られる存在になりたいです。

みなさん、こんにちは。倉敷鷺羽高校、リニューアルのお知らせです。2020年4月入学生から、「普通科」と「ビジネス科」の2学科になります。新学科では、これまでの未来創造科のアントレプレナーシップ（起業家精神）をそのまま引き継ぎ、進学、就職に向けて、より一層強い人間力の育成を目指します。未来への卵のみなさん、「児島」発「未来」行き列車へ、どうぞご乗車ください。さらに、新学科を記念して、男女制服もリニューアルします。お楽しみに。

岡山県立倉敷鷺羽高等学校 校長 寺岡直樹